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POSITION SUMMARY

The CHEO Foundation finance team is searching for an enthusiastic Financial Analyst to report to our VP Finance & Administration.   We’re looking for a self-starter with strong communication skills, exceptional financial acumen and a continuous improvement mindset.  If you are looking for a challenge and seeking to be part of something larger than yourself, this role could be for you.
KEY RESPONSIBILITIES
· Monthly reconciliation and analysis of General Ledger accounts, including but not limited to accounts payable, restricted funds, and various expense accounts
· Monthly journal entries in the accounting system to ensure month-end financial results are accurate and valid

· Work in conjunction with colleagues at CHEO to reconcile cross-entity transactions
· Support bi-weekly payroll and related schedules

· Support the annual budget process and the year-end financial statement audit

· Assist operational directors/managers with decision support, custom reporting and other information requirements

· Continuously seek opportunities for improvement in our processes and recommend innovative solutions 

· Collaborate with your colleagues to strengthen your expertise in your role and promote an engaging team environment
· Support external reporting requirements for various programs such as Nevada lotteries

· Work in a face-paced environment that requires agile, clear thinking for quick turnaround of accurate, high-quality deliverables

· Participate in internally-run community fundraising events, occasionally after hours or on weekends
· Other tasks/projects as required
QUALIFICATIONS

· Sound accounting knowledge with demonstrated analysis skills





(Essential)

· Ability to build and work in complex Excel spreadsheets using pivot tables and advanced functions

(Essential)
· Proven ability to work under pressure and juggle multiple priorities and deadlines



(Essential)

· Professional Accounting Designation (CPA)







(Essential)
· Bilingual (English/French)








(Preferred)

· Approximately 2 years of related experience 






(Essential)

· Approximately 4 years of related experience






(Preferred)
· Police Record Check (PRC)








(Essential)



Should the applicant require any accommodations during the application process please notify Human Resources as per the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act.

Please apply by sending a current resume and cover letter to the Human Resources Department OR please send your cover letter and a current resume to apply@cheofoundation.com.  Please ensure your documents are in Word or PDF format and sent within the required timeframe. 
FONDATION DU CHEO

ANALYSTE FINANCIER/FINANCIÈRE
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RÉSUMÉ DES FONCTIONS

L’équipe des finances de la Fondation du CHEO recherche une personne exceptionnelle qui se rapportera au Vice-président, Finances et administration. Nous sommes à la recherche d’une personne faisant preuve d’initiative avec de fortes compétences en communications, une expertise au niveau des finances et une attitude d’amélioration constante. Si vous êtes à la recherche d’un défi et souhaitez faire partie de quelque chose de plus grand que soi, ceci pourrait être l’occasion parfaite pour vous. 

RESPONSABILITÉS

· Effectuer la réconciliation mensuelle et analyser les comptes dans le grand livre général, y compris, mais sans s’y limiter, les comptes payables, les fonds restreints et les différentes allocations de dépenses;

· Effectuer les entrées de journal mensuelles dans le système de comptabilité pour s’assurer que les résultats financiers à la fin de chaque mois sont exacts et valides;

· Travailler en conjonction avec les collègues du CHEO pour réconcilier les transactions entre entités;

· Maintenir la paie aux deux semaines et les horaires qui s’y rattachent;
· Appuyer le processus du budget annuel et les vérifications financières de fin d’exercice;

· Aider les directeurs et les gestionnaires des opérations dans la prise de décisions, l’établissement de rapports sur mesure et autres exigences en matière d’information;

· Rechercher continuellement des occasions pour améliorer nos processus et proposer des solutions innovatrices pour nous rendre plus efficaces; 

· Collaborer avec vos collègues pour aiguiser votre expertise dans votre rôle et promouvoir un milieu d’équipe stimulant;

· Appuyer les exigences externes d’établissement de rapports pour différents programmes tels que les loteries Nevada;

· Travailler dans un environnement à rythme rapide qui nécessite un esprit vif et agile afin de produire des résultats de qualité rapidement;

· Participer à des événements de collecte de fonds organisés de façon interne les soirs ou la fin de semaine de façon occasionnelle;

· Autres tâches et projets au besoin. 
QUALIFICATIONS

· Excellentes connaissances de la comptabilité et compétences démontrées en matière d’analyse;

(essentielle)

· Habileté à créer et travailler avec des feuilles Excel complexes en utilisant des tableaux croisés dynamiques 
et des fonctions avancées; 








(essentielle)

· Habileté démontrée à travailler sous pression et gérer des priorités et des échéanciers multiples;

(essentielle)

· Accréditation comptable professionnelle (CPA);






(essentielle)

· Bilinguisme (anglais et français);








(un atout)

· Approximativement deux (2) années d’expérience liée au poste;




(essentielle)

· Approximativement quatre (4) années d’expérience liée au poste;




(un atout)

· Vérification du casier judiciaire.








(essentielle)



Si le candidat ou la candidate requiert des accommodements lors du processus de candidature, veuillez en avertir les Ressources humaines en vertu de la Loi sur l’accessibilité pour les personnes handicapées de l’Ontario.
Veuillez soumettre votre candidature en faisant parvenir un curriculum-vitae à jour ainsi qu’une lettre de présentation au département des ressources humaines OU envoyer votre lettre de présentation et curriculum-vitae à l’adresse apply@cheofoundation.com.  Veuillez vous assurer que vos documents sont en format MS Word ou PDF et les faire parvenir avant la date d’échéance du concours. 



POSTING PERIOD: September 14-28, 2018


	                                 


POSITION : FT, Financial Analyst 





SUPERVISOR: VP Finance & Administration

















PÉRIODE D’AFFICHAGE : 13 au 28 septembre 2018


	                                 


POSTE : Analyste financier, Analyste financière à temps plein





SUPERVISEUR : Vice-président, Finances et administration














